



PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat untuk tetap bisa mendampingi putra putrinya belajar di rumah. Pada hari ini kita masih melakukan kegiatan pembelajaran di rumah, jadi mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk selalu mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda agar selalu mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah supaya terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Terima kasih.

SKENARIO PEMBELAJARAN

Kelas : 6
Tema : 6. Menuju Masyarakat Sejahtera
Subtema : 1. Masyarakat Peduli Lingkungan
Pembelajaran : 6
Semester : 2 (Genap)
Alokasi Waktu : 120 menit

Kompetensi Dasar	Materi
PPKn 3.2 Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. 4.2 Menuliskan cerita pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.	Dampak pelaksanaan kewajiban
Ilmu Pengetahuan Alam 3.2. Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi 4.2 Menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami	Perubahan pada masa pubertas

Tujuan Pembelajaran

Setelah menyimak video, peserta didik diharapkan dapat menjelaskan dampak pelaksanaan kewajiban sebagai warga negara; menjelaskan perubahan fisik dan tingkah laku pada masa pubertas

Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa
Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka

Bahan/Materi

Video pembelajaran tentang perubahan fisik dan tingkah laku masa pubertas pada laki-laki dan perempuan, Video pembelajaran tentang dampak pelaksanaan kewajiban

Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, selalu lakukan **tiga M** ya, bila ingin berkegiatan. Yaitu **mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak**. Cuci tangan dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan **tolong** bila minta bantuan, ucapkan **maaf** apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan **terima kasih** setelah mendapatkan bantuan!

Kegiatan 1

Assalamualaikum, Apa kabar Ananda semua? Semoga Ananda semua dalam keadaan sehat dan bersemangat. Pagi ini kita akan melanjutkan pembelajaran mengenai kewajiban warga negara.

Seperti yang sudah dijelaskan sebelumnya, bahwa kewajiban adalah segala sesuatu yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab oleh seseorang. Pelaksanaan kewajiban akan membawa dampak bagi diri sendiri, orang lain, maupun lingkungan sekitar.

Apa saja bentuk kewajibanmu sebagai warga negara serta dampaknya dari pelaksanaan kewajiban tersebut? , silakan disimak video pada link berikut ini. **Jangan lupa untuk mencatat materi agar Ananda dapat mempelajarinya lebih lanjut.**

<https://youtu.be/QAXpWVPXylc>

Bagaimana pendapat Ananda penjelasan pada video tersebut, mudah dipahami bukan? Nah, Sebagai evaluasi kerjakanlah soal-soal berikut ini

1. Sebutkan beberapa contoh pelaksanaan kewajiban sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari!
2. Apa saja contoh kewajiban sebagai seorang siswa di sekolah ?
3. Sebagai bagian dari anggota keluarga, sebutkan kewajiban apa saja yang harus kalian laksanakan di rumah?
4. Sebutkan manfaat/dampak pelaksanaan kewajiban !

Tulis jawabanmu di buku tulis, paparkan dengan rekam suara. Bila telah selesai kirim kepada Bapak/Ibu Guru.

Kegiatan 2

Masa remaja, yang sering juga disebut masa pubertas adalah masa-masa di mana seorang anak mengalami pertumbuhan dan perkembangan yang pesat baik secara fisik maupun pola pikirnya.

Pertumbuhan dan perkembangan tersebut berpengaruh pada sikap sosial seorang anak baik yang terjadi di lingkungan rumah, sekolah, maupun lingkungan sekitarnya. Pada fase ini, biasanya emosi seorang anak masih sangat labil, kurang percaya diri, dan cenderung tertutup.

Agar Ananda mendapatkan informasi yang lebih jelas mengenai pengaruh perubahan fisik dan tingkah laku yang biasanya terjadi pada masa pubertas, silakan disimak video pada link berikut ini. **Jangan lupa untuk mencatat materi agar Ananda dapat mempelajarinya lebih lanjut.**

<https://youtu.be/l-bv6PKjulc>

Bagaimana pendapat Ananda penjelasan pada video tersebut, mudah dipahami bukan? Nah, Sebagai evaluasi sekarang Ananda kerjakanlah soal-soal pada link berikut ini!

<https://forms.gle/wMGraDrfsiEnsGmPA>

Jika sudah selesai, jangan lupa screenshot hasilnya dan kirimkan kepada Bapak/Ibu .

Kami sampaikan terima kasih kepada Ayah/Bunda yang sudah membimbing dan menemani putra-putrinya sehingga pembelajaran Ananda berjalan baik. Marilah kita akhiri pembelajaran ini dengan doa sesudah belajar. Sampai jumpa besok.

TIM PENULIS:

- (1) Amir Abdullah, SE.S.Pd.SD, (2) Mulyana, S.Pd,
- (3) Destry Farlian, S.Pd.SD, (4) Rusto Wibowo, M.Pd
- (5) Dr. Sri Handayani, M.Pd

- Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah.